
PEDT 

Compte-rendu du comité de pilotage 

08/10/2024 

Prénom - Nom Qualité Présent Excusé 

Emily UNIA 
Maire SAINT 

BENIGNE 
X  

Yves PAUGET Maire PONT DE VAUX  X 

Catherine POMMET 
Adjointe aux affaires 

scolaires SAINT 
BENIGNE 

X  

Marie-Claude PAGNEUX 
Adjointe aux affaires 
scolaires PONT DE 

VAUX 
 X 

Michel TOURAINE 
Adjoint aux affaires 
scolaires PONT DE 

VAUX 
X  

Catherine GERVAIS 
IEN circonscription de 

BAGE 
 X 

Florence MONNERET 
Conseillère 

pédagogique 
«réussite éducative» 

 X 

Ariane CHALAYE 
Directrice école SAINT 

BENIGNE 
X  

Céline DARBON 
Enseignante SAINT 

BENIGNE 
X  

Jérôme VAUCHER 
Directeur école PONT 
DE VAUX / Co-pilote 

PEDT 
X  

Ludivine PROST 
Directrice 1, 2, 3 soleil 

/ Co-pilote PEDT 
X  

Loup BRUN 
Coordonnateur PEDT 

Francas 
 X 

Florine LACHARME 
Bibliothèque PONT DE 

VAUX 
X  

Joëlle JOMAIN  
Bibliothèque SAINT 

BENIGNE 
X  

Nelly CATHERIN Musée CHINTREUIL X  

Bénédicte FOURNEAU 
Maison de l’eau et de 

la nature 
X  

Cédric MARC 
Directeur adjoint 1, 2, 

3 soleil 
X  

Laurence PACCOUD MARPA X  



Wilfried SENA ALAHASSA CAF de l’AIN X  

 

En entrant dans la salle, chaque participant est invité à positionner une gommette sur 

un axe pour indiquer comment s’est déroulée la rentrée. 

La question posée est la suivante : 

« La rentrée s’est-elle bien passée ? » 

Les réponses possibles sont : 

• Non, absolument pas. 

• Plutôt non. 

• Plutôt oui. 

• Oui totalement. 

 

Mme PROST et M. VAUCHER souhaitent la bienvenue aux différents participants. 

Ils excusent les absences de Catherine GERVAIS (IEN), Yves PAUGET (Maire de 

PONT DE VAUX), Marie-Claude PAGNEUX (Adjointe aux affaires scolaires PONT 

DE VAUX) et Françoise DUBOIS (DDEN). 

Il précise qu’un compte-rendu sera rédigé à l’issue de ce comité de pilotage et 

remercie Céline DARBON, qui a accepté d’être secrétaire de séance. 

 

L’ordre du jour de ce 1° comité de pilotage sera le suivant : 

• Installation du comité de pilotage. 

• Rappel des axes éducatifs du PEDT. 

• Perspectives pour 2024-2025. 

• Date du prochain comité de pilotage. 

 

Installation du comité de pilotage. 

Nous effectuons un tour de table. Chaque participant est invité à se présenter et à 

dire quelque chose de positif sur la rentrée. 

 

Personne Sujet de satisfaction 

Bénédicte FOURNEAU Organisation de la fête de la science 

Catherine POMMET Bon déroulement des journées du 
patrimoine 

Nelly CATHERIN Visite apéro au musée et organisation 
du forum de formation des enseignants 
au musée. 



Joëlle JOMAIN Bon déroulement des journées portes 
ouvertes avec l’école. 

Emily UNIA Bon fonctionnement de la cantine qui a 
été reprise par la commune 

Wilfried SENA ALAHASSA Qualité de l’accueil 

Ariane CHALAYE Rentrée calme, bon déroulement des 
portes ouvertes 

Céline DARBON Fin des évaluations nationales et des 
rendez-vous de parents 

Michel TOURAINE Débitumisation des cours 

Laurence PACCOUD Plusieurs projets (secrets) en cours 

Jérôme VAUCHER Livraison du matériel commandé dans le 
cadre du projet NEFLE- mise en place 
du projet 

Ludivine PROST 2 salles du centre de loisirs repeintes. 
Installation d’une table de ping-pong. 

 

Nous revenons sur l’activité réalisée en entrant dans la salle.  

Toutes les gommettes ont été positionnées sur « plutôt oui » ou « oui totalement », 

ce qui montre que la rentrée s’est bien déroulée. 

Chaque participant est invité à préciser et expliciter son positionnement. 

 

 

Rappel des axes éducatifs du PEDT 

 

Les axes du projets éducatifs et les indicateurs sont rappelés. 

Axes Indicateurs 

Développer la sensibilité culturelle et 
artistique des enfants. 

Les enfants fréquentent de plus en plus 
régulièrement les différents lieux 
culturels (bibliothèques, musée, maison 
de l’eau). 

Améliorer les relations avec les 
familles au service de la réussite, du 
bien-être et de l’épanouissement de 
l’enfant. 

Les parents sont plus présents aux 
évènements organisés. 

Sensibiliser les enfants à des gestes 
éco-citoyens : 
 

La quantité de déchets non recyclables 
diminue. 

Les enfants utilisent de façon régulière 
les différents bacs de tri. 

Le second comité de pilotage de l’année sera l’occasion de se projeter sur 

l’évaluation du PEDT. 

 



Perspectives pour 2024-2025. 

Bibliothèque de Saint Bénigne 

Un travail en partenariat avec l’école est réalisé : réception des 6 classes les lundis 

après-midi, une semaine sur deux 3 classes. Les élèves choisissent un livre qu’ils 

peuvent emmener chez eux pendant les 15 jours. Une fois par mois, un kamishibaï 

est proposé à toutes les classes.  

La bibliothèque est associée à l’école pour les portes-ouvertes et pour la journée 

sportive de fin d’année : animation d’un atelier lecture. 

La fréquentation en dehors de l’école est plus difficile 

 

La MARPA 

Un projet en lien avec le centre de loisirs se déroule. Une chanson sera écrite avec 

Lou PERRAT. Les trois premiers mercredis de novembre seront consacrés à 

l’écriture puis la chanson sera interprétée pour Noël.  

 

L’hôpital local 

Un projet se déroule avec le centre de loisirs, le projet bleu pour les 6/9ans : jeux en 

relais avec goûter à la fin de l’activité. Tous les mois, les enfants font des cartes pour 

les anniversaires.  

Les enfants pourraient emmener les cartes aux résidents.  

 

La bibliothèque de Pont de Vaux 

Les séances avec l’école se font une fois par période. 

Les élèves travaillent sur « Graines de lecteur » pour les classes de PS et MS et le 

« prix des incorruptibles » pour les autres classes. 

Le « ¼ d’heure de lecture » sera remis en place. 

La fréquentation des élèves hors temps scolaire reste modeste. 

Avec le centre de loisirs, les enfants se rendent à la bibliothèque les mardis soirs 

pour des ateliers de lecture. 

 

La maison de l’eau 

La fête de la science se déroulera le vendredi 11 octobre à l’école de Pont de Vaux. 

Elle aura pour thème le cycle de l’eau. Les nouveaux aménagements de la cour 

serviront d’illustration. 



Un projet pédagogique avait été rédigé l’an dernier dans le cadre de la végétalisation 

des cours. Cette année, plusieurs activités se dérouleront dans ce cadre-là : 

• Interventions en maternelle sur le cycle de l’eau. 

• Travail sur le cycle de l’eau en élémentaire. 

• Visite le long des berges de la Reyssouze 

• Visite de la station d’épuration 

Ce travail sera finalisé par une exposition à la Maison de l’eau les 22 et 23 mai, dans 

le cadre de la fête de la nature. 

Cette même semaine, la maison de l’eau accueillera la compagnie « la folie de 

l’eau ». Cette compagnie travaillera sur la mémoire des crues, les marqueurs de 

crues avec les enfants, les personnes âgées.  

 

Le musée Chintreuil 

Le musée se félicite de la débitumisation de la cour de l’école qui avait été initié en 

2021. 

Les élèves de CP participeront cette année à la nuit des Musées, le 2ème samedi de 

mai.  

En lien avec le musée, plusieurs classes s’associeront aux festivités du centenaire 

des Glorieuses : réalisation d’un poule géante, peinture d’empreinte de poule dans la 

ville. « Vous allez vous régaler ! » est le thème de cette année.  

Rachel Duby travaille avec la MARPA et fait des projets régulièrement. 

 

 

1,2,3 soleil et les P’tits loups 

Beaucoup de projets ont été présentés, d’autres se dérouleront cette année : 

• Le tour de France en vélo : Ce projet se déroule en partenariat avec DC vélo, 

un réparateur de vélos local. Il est venu apprendre aux enfants à changer une 

roue pour les 6-10 ans. Il y aura ensuite la visite du musée du vélo à Tournus. 

Le savoir rouler est travaillé.  

• Projet d’animation sur la culture et l’animation avec ADARA pour proposer un 

spectacle théâtral joué à la salle des fêtes de Pont de Vaux.  

• Projet nature et environnement avec la maison de l’eau, en lien avec l’école. 

• Projet bibliothèque : les enfants viennent régulièrement à la bibliothèque. 

• Projet avec la mairie de Pont de Vaux : ramassage des ordures. 98kg ont été 

collectés. 

 

 



CAF  

Wilfried SENA ALAHASSA remercie pour toutes les actions. Il rappelle l’implication 

de la CAF dans ce PEDT. Le PEDT sera aligné sur un dispositif piloté par la CAF et 

l’intercommunalité avec une convention qui réunit les acteurs autour d’une même 

table, pour développer, moderniser les centres de loisirs et d’accueil, les MARPA… 

La CAF peut accompagner, aider aux projets à destination des enfants, des 

personnes âgées : accompagnement financier pour l’équipement ou étoffer l’offre, 

amplifier le projet mis en place. 

 

Parole aux mairies   

Mme UNIA évoque le contrat cadre de la « Convention Territoriale Globale (CTG) et 

Grandir en Milieu Rural (GMR) en lien avec l’intercommunalité. 

Plusieurs fiches actions doivent être rédigées et transmises à la communauté de 

communes avant le 24 novembre.  

Le but est de faire un état des lieux de l’existant.  

Mme Berry, responsable Enfance-famille-jeunesse à la communauté de communes, 

pourrait être invitée au prochain comité de pilotage. 

Mme UNIA remercie le centre 1,2,3, soleil pour les cartes faites aux personnes âgées 

pour le CCAS dans les colis de Noël.  

 

Date du prochain comité de pilotage 

Il semble souhaitable que les prochains comités de pilotage puissent se tenir dans des 

lieux qui accueillent des enfants. 

Nous recensons les lieux d’accueil possibles : école de Pont de Vaux et Saint Bénigne, 

centre de loisirs, les cantines, le musée, la maison de l’eau ….. 

Le lieu du prochain comité de pilotage est tiré au sort. 

Le prochain comité de pilotage aura lieu à Ecole de St Bénigne à 17h le 10 juin. 

Il se déroulera en présence des élèves qui feront le bilan des activités conduites tout 

au long de l’année. 

 

La séance est levée à 18h10 

 

 


